
（別紙）

滝川市福祉有償運送運営調整会議における各委員からの意見等について

その他の委員からは、特筆すべき意見等はありませんでしたが、全委員より、福祉有償運送の必要性

や対価等について、合意が得られました。

意見等

福祉有償運送は、安易な発想から運行管理をしがちになります。

運行に当たっては、運転者を限定し、それ以外の人間が運転する事の無いように、また、運行時に二

日酔いなどの酒気帯びの無いように、運行管理責任者が都度確認しなければなりません。

また、便乗で名簿以外の人を乗車する事等の規定にそぐわない事を行わないようにお願いしたい。

いずれにしても人を運ぶという事は、人命に関係するので、しっかりとした運行管理を行って欲しい

と思います。

今回の社会福祉法人ないえ福祉会については、異論はございません。

育成会の会員も利用していますが、とても助かっているとのことです。


